

# こうちゅうしつ 校長室だより ばちばちいこか2022

Vol.22

令和5(2023)年3月9日

大阪市立成育小学校

校長 上玉利 恒子

ねんめ かつ にち  
**12年目の3月11日**

ひがしにほんたいしんさい ひ  
東日本大震災の日から、

ことし ねん  
今年で12年になります。

ねんせい う とし  
6年生が生まれた年です

から、小学生のみなさん

は、もちろん記憶にありませんね。わたし  
がっこう じゅぎょう  
は学校で授業をしていましたが、遠く離  
れた大阪でも揺れを感じたくらい大きな  
じしん 地震でした。さらにその後に襲ってきた  
おおつなみ ようじょう ひがい おお  
大津波によって予想以上に被害が大きくな  
ったのです。車や家が次々に流されて  
いく様子は、テレビで観ていても、とても  
こわかったです。前に体験した阪神淡路  
だいしんさい ちが おぞ  
大震災とはまた違った恐ろしさでした。

じしん お  
地震はいつ起こるかわかりません。大阪  
うみ ちか つなみ けいかい ひつよう  
も海が近いので、津波への警戒が必要で  
す。学校でも地震の避難訓練では、高い  
ばしょ ひなん おこな なに  
場所への避難も行っていますね。何より  
ひとりひとり こころ じゅんび だいじ  
一人一人の心の準備が大事です。おうち  
かた とき ひなん はな  
の方と、いざという時の避難について話し  
あ 合っておいてください。



がつついたち 3月1日から「ミマモルメ」の運  
よう はじ こくち きかん  
用が始まりました。告知からの期間  
みじか が短かったにもかかわらず、早速  
ほとんどの方が登録してくださったおかげで、運用が進んでいます。  
ありがとうございます。朝の電話  
れんらく すく でんわ  
連絡が少くなり、電話もつながり  
やすくなっているようです。  
こんしゅう たいおん とうろく  
今週より体温の登録もミマモル  
ねが げんざいつか  
メでお願いしています。現在使って  
ほごしや おも  
いる保護者メールも、思っていたよ  
はや いっぽんか  
り早くミマモルメに一本化してい  
けそうです。  
しん ねんせい とうろく  
新1年生も登録できます(6年生  
しよう とうげこう みまも  
は使用していません)。登下校見守  
りシステムとしては「ツイタもん」  
ひ つづ りょう  
を引き続き利用していますので、ご  
かつよう 活用ください(ミマモルメの登下校  
とうげこう  
システムは大阪市との契約外のため  
つか 使えないと  
つか  
め使えないそうです)。

**ミマモルメ**  
とうろく  
ご登録ありがとうございます

さむらい  
侍ジャパン

ダブルピーター WBC(ワールドベースボールクラシック)…野球の世界一決定

WORLD  
BASEBALL  
CLASSIC  
2023

やきゅう せかいいちけってい  
せん はじ にっぽん やきゅう かつやく  
戦)が始まりました。ふだん日本のプロ野球で活躍して  
いる選手だけでなく、アメリカの大リーグに在籍している選手  
たち にっぽんたいひょう さむらい  
達も日本代表「侍ジャパン」として試合に出ます。注目され  
ているのは、やっぱり大谷翔平選手? 試合が楽しみです。

こんな  
が  
見つけました

成育小学校ホームページへ! ★メール登録もお願いします。

成育小学校

